



Marianne Mack, Thomas Schneeberger, Landesbischofin Springhart, Generalvikar Neubrand, Andrea Ziegler, Mauritia Mack und Jürgen Mack in der Jakobuskapelle im Hotel Santa Isabel

20 Jahre „Kirche im Europa-Park“

5. Dezember 2025

Die „Kirche im Europa-Park“ feierte zwei Jahrzehnte gelebte Seelsorge mitten im Herzen von Deutschlands größtem Freizeitpark. Im feierlichen Rahmen kamen die Familie Mack, die aktuellen und ehemaligen Seelsorger sowie geladene Gäste zusammen, um auf 20 Jahre voller Begegnungen, tröstender Momente und bewegende Stunden zurückzublicken.

Unter den Gästen befanden sich unter anderem Landesbischofin Springhart und Generalvikar Neubrand, die den Abend mit ihren wertschätzenden Grußworten mitgestalteten. 2005 wurde das Projekt „Kirche im Europa-Park“ in Zusammenarbeit mit der Evangelischen Landeskirche und dem Erzbistum Freiburg ins Leben gerufen. Heute ist daraus ein besonderer Ort geworden, der mitten im Trubel des Europa-Park Ruhe schenkt und Menschen miteinander verbindet. Die beiden Diakone, Martin Lampeitl und Andreas Wilhelm, bauten die Seelsorge über viele Jahre mit viel Herzblut auf und prägten sie nachhaltig. Von Beginn an wurde ihr Wirken von Michael Kreft von Byern, heute Direktor Rulantica, begleitet und unterstützt. 2020 übergab der evangelische Diakon Martin

Lampeitl sein Amt an Andrea Ziegler, 2022 ging der katholische Diakon Andreas Wilhelm in den Ruhestand und übergab an Thomas Schneeberger.



Marianne Mack, Thomas Schneeberger, Landesbischofin Springhart, Generalvikar Neubrand, Andrea Ziegler, Mauritia Mack und Jürgen Mack in der Jakobuskapelle im Hotel Santa Isabel

Jürgen Mack, Inhaber Europa-Park: „Ich möchte meinen herzlichen Dank an die beiden Kirchen aussprechen, die damals den Mut bewiesen, sich auf dieses außergewöhnliche Vorhaben einzulassen und uns über all die Jahre hinweg so verlässlich begleitet haben. Durch ihre Offenheit und ihr Vertrauen konnte das Projekt über die vergangenen 20 Jahre auf besondere Weise wachsen.“ Auch für das Wirken der beiden Seelsorger findet Jürgen Mack anerkennende Worte: „Sie begleiten unsere Gäste und unsere Mitarbeitenden mit Worten, die Trost spenden, mit Gesten, die Mut machen und natürlich tiefgehenden Impulsen, die berühren.“

Ob Taufen, Hochzeiten oder Segensfeiern, Jahr für Jahr nutzen zahlreiche Gäste die Möglichkeit, besondere Momente ihres Lebens in einer außergewöhnlichen Atmosphäre zu feiern. Herzstück der „Kirche im Europa-Park“ ist die Norwegische Stabkirche im skandinavischen Themenbereich. Als Ort der Ruhe und Besinnung, umgeben von Attraktionen und lebendigem Parkgeschehen, steht sie sinnbildlich für das einzigartige Konzept der Seelsorge im Europa-Park: Die Kirche ist dort präsent, wo Menschen zusammenkommen, ihre Zeit miteinander verbringen, Freude erleben und Erinnerungen schaffen.



Marianne Mack, Thomas Schneeberger, Landesbischofin
Springhart, Generalvikar Neubrand, Andrea Ziegler, Mauritia
Mack und Jürgen Mack in der Jakobuskapelle im Hotel Santa
Isabel



Marianne Mack, Mauritia Mack und Jürgen Mack mit den
Vertretern der Kirchen